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  次回例会   第１３９９回 

 平成１８年１０月４日（水） 

外部卓話 

「歴史から見た 

    城下町丸岡と湊町三国」

 丸岡高等学校 

    校長 小谷正典様 

 
 
 
 
 
 

今回例会   第１３９８回 

  平成１８年９月２７日（水） 

    

 平井義久ガバナー 

            公式訪問 

 

     

 

 

今日のロータリーソング                        
   

  

 

『 奉仕の理想 』 
 
 

会長報告    （９／２０） 

今日は嬉しいお知らせを致します。本日より入会していただき

ます佐々木良英君と下村晴夫君です。 

次回はガバナー公式訪問です。休まないで全員出席をお願い致

します。先日松原ガバナー補佐さんが打ち合わせにお出で頂き 

やはり欠席の事を強く言われております。全員の出席を希望いた

します。 

 

幹事報告          
※ 職業奉仕実践事例記（体験記）の募集 

※ ﾛｰﾀｰｱｸﾄﾆｭｰｽ 

 

 

第１３９７回例会 委員会報告 （９月２０日現在） 
 

社会奉仕・親睦合同有志一同 

先日丸岡古城まつりの委員会を開催した折、もっ

と会員相互でゆっくり話をしょうじゃないか盛

り上がり、『新米を味わうバーベキューの集い』

を開催いたします。 

開 催 日：10 月 14 日(土)11 時 30 分より 

会 場：称念寺 境内 丸岡町長崎 19-17 高尾会員宅 

会 費：３０００円 

新米提供：山田会員 

 
新世代委員会 

福井地区ＲＹＬＡ受講生の募集 
１０月２０日（金）２１日（土）大野市宝慶寺にて開催 

締切がせまっていますので募集の程よろしくお願いします。 

 

出席委員会 

ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 澤田会員 （9/22 三国RC） 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団特別寄付（個人寄付）・・・（ABC順・敬称略）   
藤本・林田（数）・池田・中田・下田・髙嶋・山田 

  年次袋完了＝計 1１名 （本日9,000円 本年度累計262,000円）  

 

米山記念奨学会（個人寄付） 
藤本・林田（数）・中田・野尻・下田・髙嶋・山田 

年次袋全期完了7名前期完了13名（本日8,000円 本年度累計206,000円） 

 

ニコニコ箱･･･（ABC順・敬称略） 

佐々木―14 年より再入会させて頂き有難うございます。 

    今後共、よろしくお願いします。 

下村――14 年振りに再入会させて頂きます。お世話になります。 

藤本――下村、佐々木様の入会心より歓迎いたします。 

    又、次回ガバナー公式訪問例会には全員の出席をお願いします。 

    竹内さん卓話ご苦労様です。 

林田(千)―懐かしい佐々木さん、下村さんこれからよろしく。 

林田（数）－両君の入会を祝し 

東――２人の入会を祝して 

池田―下村さん佐々木さんの再会出来て大変嬉しく思います。 

   大歓迎いたします。よろしく。 

石橋―佐々木さん、下村さんの入会を祝って。 

北――下村さん佐々木さんの入会を祝して。 

小見山―佐々木さん、下村さんの入会を祝して。 

前田――下村さん、佐々木さん入会おめでとうございます。 

水上――下村さん、佐々木さん入会おめでとうございます。 

中田――ようやくコシヒカリの刈り取りが終わりました。 

中島――下村さん、佐々木さんの入会を祝して。 

中山――下村さん、佐々木さん入会ありがとうございます。 

社用にて早退させて頂きます。 

西野――佐々木氏、下村氏の入会を祝って。 

野尻――新会員をお迎えして。 
たくさんの参加をお待ちします。 奥村――佐々木さん、下村さん再入会おめでとうございます。 

澤田――佐々木様、下村様の再入会を祝して 

下田――お二人の入会を祝して。 

髙嶋――竹内様卓話ご苦労様です。 

竹内――休みが続きましてすいません。卓話させて頂きます。 

竹澤――佐々木、下村両氏の入会を祝って。 

山田――竹内さん本日卓話ご苦労様です。 

山下――所要で早退させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数 出 席 欠席届有 欠席届無 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 出席率％

38 30 7 1 ０ 78.94
本 日 の 合 計 本日迄の累計 前 年 度 と の 比 較

48,000円 438,001円 558,000円 



 

 

下村晴夫さん 
  【住所】春江町江留下相田  【会社】下村電力ｶｳﾝｾﾗｰ

  【職業分類】電力ｶｳﾝｾﾗｰ   【生年月日】S18.2.28

  【家族】奥様とお母様の三人暮らし 

  【ﾛｰﾀﾘｰ歴】H4.7 月～H6.6 月在籍 再入会となります。

  【推薦者】奥村雅徳・藤本豊 

 

 

 

新会員 入会 

 

 

 

 

佐々木良英さん 
 【住所】三国町北本町  【会社】(有)角重 

 【職業分類】化粧品販売 【生年月日】S16.8.6 

【家族】奥様と二人暮らし 

【ﾛｰﾀﾘｰ歴】H4.2 月～H6.3 月在籍 再入会となります。 

【推薦者】藤本豊・竹澤秀雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席こそロータリーの責務 

        竹内一博出席委員長 
 

出席委員会の本年度の基本方針は 

 クラブ例会に一定の基準以上を出席しなければな

らない出席規定を再度確認し、各々の参画意識を高

め出席率の向上に努める。 

活動方針として会員相互の連絡を密にし、お互い

が相手を思いやり、出席にて味わえる親睦を楽しむ。

等を列記致しました。 

自己研鑚の目的意識を持て 

ロータリーは人を作るというが、我々が例会に出て “ああ！今日はよ

かったな。啓発を受けて非常に磨かれた。やっぱりロータリーは素晴ら

しい“などという事はありません。 

私たちは自分の心の状態を測定することは不可能です。従って心の進歩

もまた同様です。 

初期ロータリーのバイブルであるガイ･ガンディカの｢ロータリー通解｣

の中には“ロータリークラブが個々のロータリアンに対して与える自己

改善の要素は一瞬一刻の尺度を以てしては計る事が出来ない。十年二十

年と時間を掛ければロータリーがその人の心に in print したその進

歩は単なるメッキの域を脱して本質的な体質改善になるのである” と

あります。だからロータリー運動を大事にしなければなりません。一回

や二回ロータリーに出ただけで,それで磨かれるというような事は先ず

ありえないでしょう。それはロータリー運動の良いところでもあり,弱

点でもあります。 

 従って,例会に出る毎に人の振りみて我が振りを直す謙虚な自己への

問い掛けがなければなりません。それが本当のロータリアンの親睦に参

加する姿勢ではないでしょうが。 

 クラブ奉仕,つまり例会出席でロータリアンが育たないということは,

自己研鑚の目的意識がロータリアンの中に欠落しているという事であ

りましょう。 

 クラブ奉仕といいますと,定款,細則の定めるところに従ってクラブ

の管理運営の一翼を担う奉仕の類型パターンを言うという事になって

おります。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

しかし,定款,細則の定めるところに従ってアクテ

ィブリーに行動しただけでは本当のロータリアン

は出来ません。自己研鑚の目的意識が欠落してお

りますと,例会に只出て御飯を食べクラブの仕事

を一生懸命にやったというだけでは本当のロータ

リアンにはなれません。何の為にこの忙しい時に

高い会費まではらって,一週一時間例会に出なけ

ればならないのか,です。ですが,これを心の世界

で踏まえて見ると,実は二度とない人生に自分の

人格を磨く機会が与えられ,磨くことによって自

分の管理機能は良質化され,その過程の中でその

功徳は無限に地域社会に浸透して行くと,そうい

う風にとらえれば毎週一回の例会に休むことは出

来なくなるでしょう。  
 
出席がどうして少ないかを考えると、「もっと仲

良くならなければならない」のだと思います。家族納涼会、ｸﾘｽﾏｽ家族

会など企画は素晴らしいと思います。しかし、その前に会員同士が仲良

くなければ家族を入れられない。家族会に家族を連れて行っても自分自

身が不安な状態であると家族にも伝わってしまいます。私自身が他の人

と仲よく会話をしているのを見ていて家族が「お父さんは良い事をして

いる」という姿を見て欲しいです。もっと仲よくする為に、家庭集会と

か先日したグラウンドゴルフ大会、邪道ですが飲み会などともっともっ

と顔を合わせて話をする機会が欲しいと思います。若い僕らも溶け込ん

でいかなくてはいけないと思うし、年配の方は僕たちを導いていって欲

しいと思います。その中で出来なかった電話が掛けられたり、聞けなか

ったことが聞かれたりとコミニケーションが取れるようになり成長し

ていけるのではないでしょうか。 

先輩方も子供を見るよう目で、手取り足取り差し延べて欲しいと思い

ます。お互いに「させて頂く、して頂く」「させてやる、してやる」で

はなくて、その後にもっと濃いロータリアンになると思います。 

頭数ではなく、少数精鋭でもっと中身の濃い丸岡クラブにしていきた

いと思います。ここを（胸）を肥やす事が出席に繫がるのではないでし

ょうか。 詳しい事はお手元の資料をお持ち帰りの上ご覧下さい。 

                 ありがとうございました。 

     

 

 

会員卓話 


